

Contents / Inhaltsverzeichnis

Zum vorliegenden Heft	6
Winfried A. Kohls Foreword	7
Henry W. Bowden Achievements and Prospects in Studying Indian Missions	15
<i>Zusammenfassung: Stand und Aufgaben der Erforschung der Indianermission</i> 26	
Henry L. Williams A Brief Survey of the Moravian Mission to the North American Indians	29
<i>Zusammenfassung: Die Herrnhuter Mission unter den nordamerikanischen Indianern. Ein Überblick</i> 35	
David A. Schattschneider Moravian Approach the Indians: Theories and Realities	37
<i>Zusammenfassung: Der Herrnhuter Weg der Indianermission. Theorie und Wirklichkeit</i> 46	
Donald P. St. John The Regeneration of Time: Indian Prophets and Frontier Pressures 1760–1820	49
<i>Zusammenfassung: Die Erneuerung der Zeit. Indianische Propheten und die Notlage im Grenzgebiet 1760–1820</i> 59	
James Lone Bear Revey A Lecture Presented at the Sun Inn Indian Symposium	61
<i>Zusammenfassung: Eine Vorlesung auf dem Sun Inn Indianer-Symposium</i> 79	
Marshall J. Becker The Moravian Mission in the Forks of Delaware: Reconstructing the Migration and Settlement Patterns of the Jersey Lenape during the Eighteenth Century through Documents in the Moravian Archives	83
<i>Zusammenfassung: Die Herrnhuter Mission in den Forks of Delaware: Eine Rekonstruktion der Wanderbewegung und der Siedlungsstrukturen der Jersey Lenape während des 18. Jahrhunderts anhand von Dokumenten in den Moravian Archives</i> 169	
Paul Larson Mahican and Lenape Moravians and Moravian Music	173
<i>Zusammenfassung: Das Verhältnis der bekehrten Mohikaner und Lenape zur brüderischen Musik</i> 188	
Jean Wesner American Indians and Moravians: Commentaries made during a guides tour for Symposium Participants	189
<i>Zusammenfassung: Indianer und Herrnhuter. Erläuterungen bei einer Exkursion für Tagungsteilnehmer</i> 201	
Marshall J. Becker William A. Hunter: <i>In Memoriam</i>	203
Personenregister / Index of Persons	205
Ortsregister / Geographical Index	211
Contributors	217
Anschriften der Herausgeber	220